

Ressort: Auto/Motor

Zeitung: Abgeordnete nutzen künftig umweltfreundlichere Limousinen

Berlin, 13.03.2014, 18:56 Uhr

GDN - Die Abgeordneten des Bundestags werden künftig offenbar mit deutlich umweltfreundlicheren Limousinen als bislang durch die Hauptstadt chauffiert. Nach Informationen der "Welt" aus Parlamentskreisen soll die Flotte des Bundestagsfahrdienstes komplett umgestellt werden: Ab Mai stehen den Parlamentariern demnach Erdgas-Fahrzeuge für Fahrten innerhalb Berlins zur Verfügung.

Der Dienstleister des Bundestags, die Firma RocVin, bestätigte der "Welt" auf Anfrage den Umbau der Flotte. Geschäftsführer Torsten Diehl sagte: "Die neuen Fahrzeuge werden im Durchschnitt 119 Gramm CO₂ pro Kilometer ausstoßen. Mittelfristig wollen wir den CO₂-Ausstoß in der Flotte auf durchschnittlich 95 Gramm senken. Damit bleiben wir deutlich unter den Vorgaben des Bundestags." Laut Diehl will die Firma die Fahrzeuge hauptsächlich mit Bio-Erdgas betreiben. Nach einem Beschluss des Ältestenrats von 2009 müssen die Limousinen des Fahrdienstes einen CO₂-Ausstoß von nicht mehr als 140 Gramm pro Kilometer aufweisen. Gewünscht ist sogar ein Durchschnittswert von 120 Gramm.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-31530/zeitung-abgeordnete-nutzen-kuenftig-umweltfreundlichere-limousinen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com